

Antrag

der Fraktion der SPD

Einsetzung von Gremien

Die bewährte Regelung des Deutschen Bundestages, seine Ausschüsse entsprechend der Ressortverteilung einzusetzen, läßt bisher keinen Raum für die geregelte parlamentarische Behandlung ressortübergreifender Bereiche.

Dazu besteht dringender Bedarf insbesondere für die Gebiete

des Schutzes der Umwelt,
der Abrüstung und Rüstungskontrolle,
der Gleichstellung der Frauen und
der Zusammenarbeit in Europa.

Der Bundestag wolle beschließen:

Es ist zu prüfen, in welcher Form sich der Deutsche Bundestag für derartige Aufgaben geeignete Gremien schafft.

Das Präsidium des Deutschen Bundestages wird gebeten, dem Deutschen Bundestag im Einvernehmen mit dem Ältestenrat dazu Vorschläge zu unterbreiten.

Bonn, den 29. März 1983

Dr. Vogel und Fraktion

